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松浦社長松浦社長松浦社長松浦社長をををを囲囲囲囲むむむむ会会会会    
2222 月月月月 5555 日日日日    於於於於    リーガロイヤルホテルリーガロイヤルホテルリーガロイヤルホテルリーガロイヤルホテル    

    

㈱最上インクス 鈴木 滋朗 

 

今回松浦社長様のお話を聞かせて頂き下記の事項について、強く感じました。 

１ 常に業界に精通する方、ＴＯＰの方との付き合い、情報収集をおこたら無い事。ＴＯＰがやる

べき仕事、自分でしか出来ない仕事と思い、意識していく大切さを知りました。 

２ 未来は作り出していくことで、現在の延長線上で考えない事がわかりました。つくり出してい

くことの大切さを知りました。 

３ 今後日本に残るものづくりは何かを考え続けること。 

最後に、全体を通して、一番感じたのは見ている視野・考え方が違うことです。毎日に没頭する

ことで、現実との葛藤することも必要ですが、まずは情報を自分の足を使って、集めることが重要   

と感じました。 

 


